

11.01.2018

KVD kümmert sich um alkoholisierten Mann

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Dienstagabend, 9. Januar 2018, einem alkoholisierten Mann Hilfe geleistet. Während eines Streifgangs am Berliner Platz entdeckten die Einsatzkräfte den 51-Jährigen auf dem Boden liegend. Er gab an, vor Schmerzen nicht mehr laufen zu können. Da er andeutete, sich selbst schädigen zu wollen, begleitete die KVD-Streife ihn in einem Rettungswagen "Zum Guten Hirten". Dort ergab ein Atemalkoholtest einen Wert von 3,15 Promille und der 51-Jährige wurde stationär aufgenommen.